

# 日本台湾交流協会事業月間報告

1月	内容	場所
7日	邦人留学生向け安全対策セミナー	オンライン (台湾大学)
8日	日本語サロン (主催)	高雄市 (当協会高雄事務所)
9日	日台防災協力ウィーク in 台湾高雄 2025 (講演会) (共催)	高雄市 (高雄大学)
9～22日	日台防災協力ウィーク in 台湾高雄 2025 (写真展) (共催)	高雄市 (高雄大学)
11日	第5回日本語教育研修会 (主催)	台北市 (当事務所)、オンライン
14～16日	日台漁業委員会第11回会合及び関連会合 (共催)	東京
15日	領事出張サービス	台中市
15日	日本語の教え方講座 (主催)	高雄市 (当協会高雄事務所)
16日	領事出張サービス	台南市
20日	第6回オンライン訪日プログラム (香川県) (主催)	台北市 (当事務所)、オンライン
21日	2024年度第2回高校生日本語・日本文化体験講座 (主催)	基隆市 (国立基隆高校)
23日	2025日本語教師研修会 (LTTCとの共催)	台北市 (当事務所)、オンライン
23日	文化講座「節分イベント」 (主催)	台北市 (当事務所)
28日	日台パートナーシップ強化セミナー (共催)	オンライン

## 節分豆まき体験イベント (主催)

2025年1月23日(木)、当協会台北事務所の文化ホールにて、近隣の幼稚園の子どもたち65名をお招きして、節分豆まき体験イベントを開催しました。

節分豆まきのほか、日本の伝統的な遊び(折り紙、お手玉、輪投げ、魚釣りなど)を体験してもらったり、日本語コーナーにて、「おはよう」などの表現を元気に発音してもらったりしました。

イベントの最後に、職員が扮した鬼が登場すると、子どもたちは「鬼出去! 福進來! (鬼は外! 福は内!)」と元気いっばいに豆を投げて、鬼を追い出してくれました。

楽しそうに豆まきをしていた子どもたちが、将来日本に対して更なる興味・関心を持ってくれることを協会職員一同願っています。

